
École A. Daudet 2 rue du 8 mai 16 730 Fléac

Compte rendu du Conseil d’École 
du 12 mars 2015.

Présents:
Commune de Fléac: Mme Gingast, Mme Patricia Jadeau

Représentants des parents :

FCPE: Mesdames : Cécile Martinez, , Elodie Cantagrel, Sophie Piatkowski, Sandrine 
Rapnouil, Aurélie Thomas Boulanger, Bénédicte Cheminade, Séverine Bontour
 
APEF: Mesdames : Marion Léostic, Véronique Girault, Angélique Bouquinet.
Monsieur : Yannick Léostic

Enseignants:
Mesdames :
Véronique Hernandez, Hélène Pons , Françoise Blanca, Catherine Fregy, Corinne Martrou, 
Valérie Léger, Noémie Lecozannet,
Monsieur: Didier Bélair.

DDEN: pas de DDEN nommé à ce jour

Excusé : 

La séance est ouverte à 17 h 30 par M Bélair.

Ordre du jour

Projet Ecosse
Projet classe de mer
Projet Classe culturelle Bordeaux
Projet C II
Point TAP

Projet Ecosse 41 élèves de CM2

Le séjour aura lieu du samedi 13 juin 2015 au jeudi 18 juin 2015.
Le transport s'effectuera de la façon suivante: bus Fléac / Bordeaux; vol Ryanair Bordeaux / 
Edimbourg; Bus Edimbourg / Abernyte et Inchture. 

Emploi du temps

              Budget Prévisionnel

– Dépenses Recettes

Bus De Maillard Angoulême
 Bordeaux aller et retour             1000,00 €
Ryanair              7693,72 €
Bus Ecosse              1800,00 €
Repas               1200,00 €
Visites                               500,00 €
Reception Cadeau écoles  400,00 €

Total 12593,72 €

Participation familles 
185 € x 41 enfants               7585,00 €
Subvention municipale              3000,00 €
Participation coopérative scolaire, 
APE, comité de jumelage                2008,72 €

Total 12593,72 €

Projet Classe de mer 25 élèves de CE2
Elle est prévue du 23 au 27 mars 2015.
24 des 25 enfants de la classe vont participer.

Emploi du temps

Lundi Mardi Mercredi Jeudi Vendredi

Arrivée 10h

installation La culture de 
l’huître et ses 

activités à 
Fort Royer 

sur site

Randonnée 
dune et forêt

« à chacun 
son rythme »

Rangement
Libération 

des bâtiments

Visite de la 
citadelle du 

château 
d’Oléron

Repas Repas Pique-Nique Repas Pique-Nique
APRÈS-MIDI

Découverte 
du 

Port de pêche 
de la 

Cotinière
Et visite de la 

   
Pêche à pied 
à l’écuissière 

Estran 
Rocheux

BM 13h33 
coef 98

Randonnée 
dune et forêt

Pêche à pied 
à 

Boyardville
Estran 

Sableux
Marée basse 

15h11  

Départ 15h
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criée coef 64
Budget Prévisionnel

Dépenses Recettes

Bus de Maillard 805,60 € Participations familles
130 x 25 enfants

3250,00 €

Frais hébergements et activités 
Moulin de la côte

4509,90 € Subvention municipale 1500,00 €

Prestations extérieures
Parc à huîtres
Criée

250, 00 € Coopérative scolaire
Associations parentes 
d 'élèves

815,20 €

Total 5565,20 € Total 5565,20 €

Emploi du temps

Mardi Mercredi Jeudi

Matin

Après midi

Budget Prévionnel
Dépenses Recettes

Transports De Maillard aller et 
retour

884,50 € Participations familles
75 € x 50 enfants

3750,00 €

Transport Arcachon 600,00 € Subvention municipale 1500,00 €

Hébergement Auberge de 
jeunesse

3692,00 € Coopérative scolaire
Associations parentes d 'élèves

626,50 €

Visites 700,00 €

Total 5876,50 € Total 5876,50 €

Projet C II

Les enseignantes ont élaboré un projet  en Arts Visuels à partir d'un album ressource 
permettant la découverte d'artistes contemporains et favorisant le développement des 
aptitudes des élèves à l'expression et au goût de la création.
Des séances se déroulent régulièrement dans les classes concernées et parallèlement un travail 

spécifique est mené dans des lieux culturels adaptés (Musées d'Angoulême).
La finalisation de ce projet en fin d'année est l'exposition des travaux réalisés par les enfants.
–
– Travaux

Une réunion présentant les travaux d'agrandissement de l'école maternelle et le 
nouveau préau de l'élémentaire s'est tenue au Château au mois de janvier.

Cette réunion a permis de présenter les plans mais aussi l'impact des travaux sur les 
locaux scolaires des deux écoles. 

Nous avons noté que le préau de l'école élémentaire fait partie de la première tranche 
de travaux et qu'il devrait être opérationnel à la rentrée 2015.

Si l'architecte s'est montré très attentif sur la sécurité des enfants dans le déroulement 
des travaux, il n'a pas caché que les écoles seraient impactées par les travaux (bruits, 
poussière, déménagement). Chacun devra faire des efforts car il n'est pas possible d'envisager 
le chantier uniquement en dehors du temps scolaire.

 

Hélène Gingast: Le calendrier des travaux est respecté à ce jour.

- Point TAP

Une deuxième réunion sollicitée par les parents FCPE a permis la rencontre des élus, des 
représentants des personnels impliqués dans les TAP, le directeur de l'école élémentaire et des 
parents d'élèves des associations.

Les parents d'élèves ont voulu obtenir des informations concernant des incidents survenus sur 
ce temps et leur gestion par les différents personnels.
Plusieurs constats ont été faits mettant en avant le comportement inadapté de certains enfants 
dans les activités péri-éducatives. 
Des ajustements dans l'organisation permettent maintenant de mieux séparer les différents 
cycles, dans leurs activités.
Une échelle de sanction  et la décision d'appliquer avec fermeté le règlement intérieur ont été 
validées, notamment avec la possibilité d'exclure temporairement les enfants qui ne sauront 
pas adapter leur comportement.
La présence de Nicolas pendant la pause méridienne a contribué à l'apaisement et à la mise en 
place d'une organisation efficace concernant la sécurité  et le bon déroulement des 
récréations.

Constat concernant les nouveaux rythmes: depuis la mise en place de la réforme, les enfants 
sont très sollicités et semblent quelquefois moins disponibles pour les apprentissages, 
notamment en fin de semaine où ils montrent une fatigue certaine.

– Questions diverses

Les agents de service chargés du ménage ont des difficultés à nettoyer les tables très sales 
dans certaines classes.
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Peut-être faudrait-il prévoir dans l'organisation du service des nettoyages plus fréquents?

La secrétaire Le président 
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